

Kunsthhaus Graz

Ein umfangreiches Rahmenprogramm begleitet die Ausstellung

Kleider machen Leute

Ein Ausstellungsgespräch mit Azra Akšamija und Elsbeth Wallnöfer

05.07.2024, 17:00 Uhr

Azra Akšamija und Elsbeth Wallnöfer sprechen in der Ausstellung über Mode und Kultur als narrative Formen der Repräsentation und Identitätskonstruktion. Elsbeth Wallnöfer, Ethnologin und Philosophin, beschäftigt sich seit Jahren mit der Tracht, publiziert über Brauchtum, Mode und Traditionen vor dem Hintergrund erstarkender nationalistischer Tendenzen.

Pop-up-Chai Frauencafé

10.07.2024 (erster Termin), 14:30 Uhr

Die Künstlerin Maryam Mohammadi **hat** das Frauencafé Pop Up Chai zur Vernetzung und Gewaltprävention ins Leben gerufen. Frauen aus dem Iran und Afghanistan treffen sich im Juli und September an unserem Kunst- und Verhandlungstisch. Sie sprechen über Erfahrungen, lernen neue Handwerkstechniken und tauschen ihr Wissen aus. Sprachen: Deutsch, Farsi und Dari

„Darf man so rumlaufen?“

Ein Fashion Poetry Slam zu Mode und Zugehörigkeit

11.09.2024, 18:00 Uhr

Während sich Moden global angleichen, entwickeln sie sich in einigen Regionen gleichzeitig auseinander. Menschen unterschiedlicher Gruppierungen kleiden sich mitunter ganz bewusst verschieden. Wie denken junge Slammer*innen darüber? Veranstaltet von Kunsthhaus Graz und Slam Kollektiv

Malala im Museum

Malala ist ein Kooperations- und Patenschaftsprojekt des Universalmuseums Joanneum mit der Caritas der Diözese Graz-Seckau – mit dem Ziel, Frauen in ihrer Selbstbestimmung zu stärken und zugleich präventive Maßnahmen gegen geschlechtsspezifische Gewalt zu setzen. Im Rahmen der Ausstellung Sanctuary werden eigene Angebote für diese Gruppe gesetzt.

Museum als Sprachlabor

Ausgehend von der Ausstellung starten wir ein umfangreiches Outreach Projekt mit der Caritas Deutschakademie. Der Kick-Off findet am 12. Juli gemeinsam mit den Trainer*innen statt. Angestrebt wird eine langfristige Zusammenarbeit, die die Bedürfnisse von Deutschklassen berücksichtigt und das Kunsthhaus Graz als Sprachlabor öffnet.

Space Time

In den Sommermonaten findet von Donnerstag bis Samstag (13:00 – 17:00 Uhr) wieder die Space Time statt. Passend zu den Ausstellungen *24/7. Arbeit zwischen Sinnstiftung und Entgrenzung* und *Azra Akšamija. Sanctuary* können Menschen jeden Alters ihre künstlerische Ader ausleben, sich ausruhen und beobachten oder den CARE SHOP erkunden.

BIBONGO – Die Kinderstadt

In der ersten Ferienwoche ist das Kunsthaus Graz wieder zu Gast in der „Kinderstadt“! Die Ausstellungen des Kunsthaus werden auch dort Thema sein.

Weiters geplant sind SpaceKids, Familienrundgänge, aber auch Taktile Rundgänge für blinde und sehbehinderte Menschen. Genauere Informationen finden Sie unter www.kunsthausgraz.at